

21 Schüler bilden nun seit Samstag die Eulen-Klasse, und wurden nach einem Gottesdienst von ihrer zukünftigen Klassenlehrerin wird Frau Klesper, ihren Mitschülern und Lehrern in der Adenstedter Grundschule begrüßt.

Dieses ist die größte Klassenstärke aller Ilseder ersten Klassen.

Vergleicht man diese Klassenstärke mit der Prognose, daß die ( [kurzfristige 2015er](#) ) [Schulentwicklungsplanung der Gemeinde](#) hier für dieses Jahr nur 16 Schüler und nächstes Jahr lediglich 10 Schüler prognostizierte, muß man hier eine gut 30%ige Steigerung/Fehlabweichung diagnostizieren.

Und vielleicht wären es hier sogar noch mehr Schüler, da ja nach [Herrn Fründt bereits 45 Kinder \(aus Adenstedt, Gadenstedt und Gr. Lafferde\) bereits zu Ganztagschulen gehen würden](#)